

Kleine Eule verletzt und in Schockstarre am Fahrbahnrand der Autobahn - da kommt der rettende Engel in

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 05. April 2021 um 22:13 Uhr

Flügel und Schnabel lädiert - das tut tierisch weh!

Kleine Eule verletzt und in Schockstarre am Fahrbahnrand der Autobahn - da kommt der rettende Engel in Gestalt von Kommissaranwärter Schmeichel



Montag 5. April 2021 - Hannover (wbn). Es ist ein trauriger, ein Mitleid erregender Anblick. Eine kleine Eule sitzt am Ostermontag verloren und völlig durchnässt am Fahrbahnrand der Bundesautobahn A7 – an ihr rauschen ganz dicht tonnenschwere Lastwagen vorbei.

Von einem dieser Ungetüme ist die Jungeule offensichtlich erwischt worden. Das Tier ist verletzt und vollkommen benommen.

Transport zu Wildtierstation

Ein aufmerksamer Autofahrer hat die Polizei verständigt, die dann das Jungtier in ihre Obhut genommen hat. Polizeikommissar-Anwärter Josh Schmeichel hat den sichtlich gezeichneten Jungvogel behutsam in eine mit Stoff präparierte Kiste bugsiert.

Kleine Eule verletzt und in Schockstarre am Fahrbahnrand der Autobahn - da kommt der rettende Engel i

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 05. April 2021 um 22:13 Uhr



~~Das Foto zeigt eine kleine Eule, die am Fahrbahnrand der Autobahn verletzt und in Schockstarre verfallen ist. Die Eule ist in einem blauen Behälter gefangen worden.~~